



Fussballclub Entfelden

Spielbericht der 1. Mannschaft
vom 31. August 2013

FC Entfelden 1 : FC Muhen 1 2:3 (1:3)

Sportplatz : Schützenrain Oberentfelden
Schiedsrichter : Christoph Eckert

Torschützen

02. Min. 0:1
08. Min. 0:2
15. Min. 0:3 Eigentor (Karl Oeschger)
24. Min. 1:3 Pascal Lüscher
88. Min. 2:3 Loris Cataldo

Aufstellung FC Entfelden

Sead Ljatifi, Michael Wälty, Mikel Nrejaj, Kevin Burkhard, Karl Oeschger
(84. Min. Tobias Bircher), Pascal Lüscher, Edin Herdic, Omar Ezbiri
(82. Min. Christoph Lüthy), Pascal Burkhalter (67. Min. Daniel Binder),
Marco Cataldo, Loris Cataldo

Bemerkungen FC Entfelden

FC Entfelden mit zwei Aluminiumtreffern und einem nicht gegebenen Abseitstor.
Ersatzspieler FC Entfelden: Daniel Binder, Tobias Bircher, Christoph Lüthy,
Gezim Rahimi
Verwarnungen:
FCE: 37. Min. Mikel Nrejaj (Reklamieren)
FCM: 53., 70., 75. (Foulspiele) sowie 90. rote Karte (Reklamieren Ersatzbank)
Nicht im Aufgebot: Pascal Remmert, Ardefrim Ahmetaj, Ali Büyükdemir, Luca Ott,
Adis Mujanovic, Andrea D'Onofrio, Philip Hodel, Fabio Ferrara, Marco Ferrara

Schwache Vorstellung des Heimteams

Nach der sehr unglücklichen Niederlage trotz guter Leistung in Seon war diese Heimpleite der Entfelder eher enttäuschend.

So viel hat sich das Heimteam vorgenommen; aber so schwach startete man in die Partie. Sicher hat der FC Muhen eine sehr ordentliche kämpferische Mannschaftsleitung geboten; die Tore entstanden aber mehrheitlich nach krassen Abspielfehlern. So waren es drei Mal Fehlpässe im Aufbauspiel und Konter der

Gäste, die zum 0:3 bereits nach 15 Minuten führten. Nun ist als einzig positives an diesem Tag zu erwähnen, dass sich das Team nicht aufgab und bis zur letzten Minute kämpfte. Eine Flanke von Karl Oeschger konnte Pascal Lüscher am Torhüter vorbei ins Tor legen.

In der zweiten Hälfte hatte das Heimteam überhand und wollte die Partie noch drehen. Oft war man im Offensivspiel aber zu harmlos. Und als man sich doch ein paar Mal durchkombinieren konnte, stand der gegnerische Torhüter oder das Aluminium im Weg. Im Gegenzug waren die hohen Bälle des FC Muhen in die Spitze stets gefährlich. Kurz vor Schluss köpfte Loris Cataldo eine ungenügende Abwehr der Gäste ins Tor. Die Schlussphase blieb sehr hektisch, die Entfelder schafften es aber nicht, noch den Ausgleich zu erzielen. Auch hier, wäre ein Unentschieden aufgrund der zweiten Halbzeit sicherlich verdient gewesen. Um wieder auf die Erfolgsspur zurück zu finden, muss der FC Entfelden nun endlich wieder auch ab der ersten Minute die Sicherheit in sein Spiel bringen und die individuellen Abspielfehler schleunigst abstellen.